

# *Fidel recordado desde una de sus grandes pasiones, el deporte*

---



La Habana, 26 nov (JIT) El líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, fue recordado desde una de sus grandes pasiones: el deporte, en el tercer aniversario de su desaparición física.

Bien temprano en la mañana del lunes los trabajadores del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) se congregaron para rendir tributo a Fidel, un apasionado del deporte y responsable de los logros del deporte cubano en las últimas seis décadas.

Imágenes de sus incontables momentos junto a grandes glorias, niños o simplemente él como protagonista de un juego, centraron la atención en el Coliseo de una Ciudad Deportiva en la que se le rindió homenaje.

Directivos y trabajadores del Inder depositaron flores ante una hermosa imagen suya sonriendo, que es el mejor de los ejemplos para resumir su amor y dedicación a todo lo relacionado con el deporte y el derecho a su práctica masiva.

Desde su época de estudiante Fidel sobresalió por la participación en disciplinas como béisbol, fútbol y especialmente el baloncesto, pero fue luego de 1959 cuando con su labor como líder del país se convirtió en el principal artífice del movimiento deportivo cubano.

Fidel defendió como nadie las ideas de un deporte sano, alejado de los vicios que acompañan al profesionalismo, y sobre todo inculcó la necesidad del ejercicio como base para la vida sana.

Inmenso fue su legado en temas deportivos, entre ellos convertir a una pequeña isla como Cuba en potencia olímpica, con triunfos impensados sin la Revolución.

Por eso hoy y siempre será Fidel el hombre más recordado desde el deporte y sus protagonistas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/208332-fidel-recordado-desde-una-de-sus-grandes-pasiones-el-deporte>



**Radio Habana Cuba**